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〇 定通全国体育大会，健闘しました！ 

県大会を勝ち抜いた陸上競技部とバドミントン部の皆さん，本校・そして宮城県代表と

して，夏休み中に行われた全国大会の舞台でも堂々と熱戦を繰り広げ，活躍しました。  

主な結果は以下のとおりです。  

◇陸上競技（ 8/10～ 13，於 駒 沢 ）  

 200ｍ  ４年  高橋  凱     25″ 01 

800ｍ  ３年  小野  翔紀   2′ 18″ 01 

 1500ｍ  ３年  小野  翔紀  4′ 52″ 58 

 走高跳  ４年  菊地  宥杜      1m70 

［決勝進出  第９位］  

    ４年  武田  崚佑   記録なし  

走幅跳  ４年  小幡  直央     4m36 

円盤投  ４年  新田  翔平   記録なし  

砲丸投  ４年  板橋  裕太     7m46 

4×100ｍＲ  (１走  高橋 )   46″ 35 

［決勝進出  第８位］  

4×400ｍＲ  (２走  高橋，３走  小野 ) 

              3′ 49″ 86 

 

◇バドミントン［女子］（ 8/16～ 18， 於 小田原 ）  

 個人  ３年  及川  舞    ２回戦敗退  

団体  ３年  及川  舞，関東  佑香，瀬野尾  未夢，  

１年  齋藤  百華，横山  七海  

  ２回戦敗退  

 

 

 

 

 

〇 模擬面接会開催  … 就職採用試験開始目前です 

８月３０日 (水 )，４年生を対象とした就職模擬面接会が行わ

れました。育成会の咲間会長にもお越しいただき，工場長・人

事担当を含むフジフーズの皆様を面接官として，代表生徒３名

が模擬面接に臨みました。面接官の皆様

からは，講評，そして「大きな声で」「キ

ーワードを胸に，自分の言葉で」「熱意を伝える」「練習し，ここ  

からもっと良くなる」等の温かい助言・激励をいただきました。  



〇 名高祭が行われました 〇 9～12 月の主な行事  

９月１日 (金 )・２

日（土）の２日間に

わ た っ て 開 催 さ れ

た名高祭，２日目は

一般公開が行われ，

校外からの多くのお客様で賑わいました。  

定時制からは美術部が，部員の作成した

作品の展示・販売の形で参加しました。ま

た，ＰＴＡ定時制部会主催のバザーが行わ

れ，各学年生徒も販売に協力して大変盛

況・好評でした。出

品に御協力いただい

た保護者の皆様，ど

うもありがとうござ

いました。  

なお，名高祭前週の８月２６日（土）に

は，学校周辺の清掃活動を兼ねて，ＰＴＡ

役員・全日制生徒会役員・教職員あわせて

１５名程によりポスティング（名高祭の案

内チラシ配布）を実施しました。  

9/ 8（金）            名高祭の振替休日  

14（木）            校内生活体験発表会  

16（土）            就職採用試験開始  

26（火）            球技大会  

10/ 7（土）        県生活体験発表会  登米  

13（金）～ 18（水）  ２学期中間考査  

20（金）       芸術鑑賞会  

21（土）       ＰＴＡ研修旅行  会津  

25（水）～ 31（火）  教育相談期間  

11/ 2（木）            生徒会役員選挙  

6（月）～ 10（金）   授業公開週間  

9（木）       防災訓練（火災）  

10（金）            教育懇談会  

14（火）            育成会教育講演会  

   15（水）            学校徴収金口座振替日   

   16（木）            後期生徒総会  

21（火）        ボウリング大会  

28（火）～ 12/1（金）４年生修学旅行  関西  

12/ 8（金）～ 13（水）  ２学期期末考査  

22（金）       終業式  

〇 学校評価アンケート結果（概要速報） 

 本校では，教育活動の改善と開かれた学

校づくり推進のため，「学校評価」を行っ

ており，去る７月，生徒・保護者の皆様に

もアンケートに御協力いただきました。結

果の簡単な集計からは，「施設・設備には

皆が課題を感じている」「生徒は学校行事

に期待をしている」「給食については生

徒・保護者の評価がやや低く，学校として

は給食のよさやメニューの工夫等につい

て，もっと効果的な紹介・ＰＲに努めた方

がよい」等が読み取れます。  

年度末にかけて詳しく分析・検討し，学

校関係者の助言もいただきますが，必ずし

も新年度を待つことなく，可能な事から順

次改善に着手して参ります。なお，１２月

中旬にもう一度アンケートに御協力いた

だく予定です。よろしくお願いいたしま

す。  

評価は，４段階（４高  ←→  低１）で回答して  

いただきました。  


